

blemas para poder alquilar sus viviendas. De esta manera, se sacarán al mercado las que se encuentren actualmente vacías y desaparecerán los posibles riesgos como el cobro o la conservación del inmueble.

Estas actuaciones, que en su mayoría serán públicas, tendrán una garantía asegurada. Las calidades en las construcciones serán una prioridad y las nuevas tecnologías al alcance de ese principio se podrán en práctica. Será fundamental, que en todas estas actuaciones se apueste por la mejora de la eficiencia energética, el mejor aprovechamiento de los recursos naturales y el respeto al medio ambiente.

Pero además, al ciudadano no se le va a dejar al margen. **A través de la oficina de Información sobre Vivienda, los vecinos de Ciudad Real estarán constantemente informados sobre el complicado sector inmobiliario.** Bien sea de forma general o individualizada y, de forma gratuita, la Oficina in-

formará sobre ofertas de pisos, ayudas, asesoramiento acerca de los contratos o posibles financiaciones.

Primera propuesta

Como primer eje de actuación, la **concejalía de Urbanismo**, con **Vicente Gallego** a la cabeza, propone una estrategia energética completa en el denominado

Sector Cementerio, una propuesta experimental para crear un barrio equilibrado que combine la interacción social con un pequeño consumo energético.

Con todas estas medidas y propuestas, el **Ayuntamiento de Ciudad Real** pretende dar un giro de 180 grados a la situación actual del

mercado de la vivienda, particularmente en la provincia. Sin duda, todo un cambio positivo ya que cualquier proyecto relativo a la situación urbanística es siempre un paso adelante y una oportunidad para muchos. ◀◀

El Ayuntamiento garantizará la calidad de las viviendas de promoción pública así como el respeto de las nuevas construcciones al entorno urbano

